



## Comités de Evaluación emiten convocatoria para candidatos a elección de juzgadores federales

CIUDAD DE MEXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- Los Comités de Evaluación del **Poder Legislativo** y del Poder Judicial de la Federación emitieron sus convocatorias para seleccionar a las candidatas y candidatos que deseen participar en la elección de juzgadores federales. Esta primera elección judicial va a ser el 1° de junio de 2025, se van a elegir 881 plazas de jueces, magistrados y ministros, se disputarán cargos para 9 ministros de la SCJN, 5 magistrados del nuevo Tribunal de Disciplina Judicial, 2 magistrados del TEPJF, 15 magistrados de las Salas Regionales, 464 magistrados de circuito y 386 jueces de distrito.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1wwF9kL1e41CkSfVN?e=Piidni](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1wwF9kL1e41CkSfVN?e=Piidni)